Annex E - Task Authorization - Authorisation des taches
W8486-218015/A - LSVW R&O Engine, fuel injector pump, and turbocharger

Bl S oo - TASK AUTHORIZATION

AUTORISATION DES TACHES

Conlractno. - N’ du contrat
Al invoices/progress claims must show the reference Contract and Task numbers.
Toutes les factures doivent indiquer les numéros du contrat et de la tache. Taskno. - N*dola tiche
Amendment no. = N°® de la modification - L Previous valua— Vateur pracédente
To-A TO THE CONTRACTOR
You are requested to supply the following senvices in accordance with the lermis of the above
reference contract. Only services included In the contract shall be supplied against this task.
Please advise the undersigned if the jon dale cannot be mel. Inveices/progress claims
shall be prepared in accordance with the instructions set out in the contract
A L'ENTREPRENEUR
Delivery locatlon - Expédlez & Vous éles prié de foumlr les services suivants en conformité des lermes du contrat mentionné
ci-dessus. Seuls les services mentlonnés dans le contrat dolvent &ire foumis & Fappui de celte
demande.
Prigre d'aviser le signataire si ia livralson ne peut se falre dans les délals prescrits. Les faclures
dolvent étre élablies selon les instructions énoncées dans le contral.
DeliverylCompletion dale — Date do &
Dale for the Departmenl of Natonal Defence
pourle ministira de Is Défense nationals
Contract item no.
Ne d'arlicle Services (’.‘;?iit
du confrat :
GSTIHST
TPSITVH
Total
APPLICABLE ONLY TO PWGSC CONTRACTS: The Contract Authority signature Is required when the fotal value of the DND 626 exceeds the threshold
speciffed in the contract, .
NE S’APPLIQUE QU'AUX CONTRATS DE TPSGC : La s de Faulosilé cont le est requise lorsque [a valeur totale du formulaire DND 626 est
supérieure au seull précisé dans le contrat.
for the Department of Public Works and Govemment Services
pour le ministére des Travaux publics et services gouvemnemantaux
OND 526 (01-05) . Dasign: Forms Managemen! 633-4050

Canceplion : Gostion des formulalres 6934062
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